



Fobaproa: Morena analiza propuestas para liquidar el fondo, confirmo Monreal

En entrevista con medios de comunicación al interior del recinto legislativo de San Lázaro, el líder guinda detalló que están arrastrando el lápiz para realizar un ajuste presupuestal de entre 15 y 20 mil millones de pesos, pero reconoció que **“es muy complicado”**, por lo que analizan todas las posibilidades.

“No es fácil porque es un compromiso que México tiene que haber sufragado billones de pesos por ese error de haber convertido la deuda privada en deuda pública, por lo que ahora tiene que estarse pagando año con año los intereses del Fobaproa”, declaró.

Monreal Ávila detalló que las necesidades de redistribución de recursos en el PEF 2025, son muchas, por lo que dicho ajuste se está tornando difícil.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2024/fobaproa-morena-analiza-propuestas-para-liquidar-el-fondo-confirmando-monreal.html>